

Público

Polémica en las OPE vascas: se confirma la repetición de los exámenes

Las pruebas prácticas de dos categorías bajo sospecha se tendrán que repetir. A estas evaluaciones se podrán presentar todos los aspirantes de la primera convocatoria.

PlantaDoce
31 jul 2018 - 12:20

Polémica en las OPE vascas: se confirman la repetir de los exámenes

La polémica en la Oferta Pública de Empleo (OPE) en Euskadi ha dado un paso más. El Gobierno Vasco ha confirmado oficialmente que se repetirán los exámenes prácticos de las categorías: médico especialista en cardiología y técnicos con destino en las organizaciones de servicios sanitarios del Servicio vasco de salud.

La resolución, publicada hoy en el Boletín Oficial del País Vasco (Bopv), es la consecuencia de la denuncia de los principales sindicatos médicos por la filtración de los exámenes de varias categorías durante las OPE sanitarias de 2018. A las nuevas pruebas prácticas, sin fecha dispone en el Bopv, se podrán presentar los aspirantes que lo hicieron en la primera convocatoria del Departamento Vasco de Salud.

Después de las supuestas irregularidades, se están llevando a cabo diversas investigaciones. En la actualidad, están suspendidos cautelarmente los exámenes de traumatología, aparato digestivo, medicina intensiva y urología. Tampoco se descartan anomalías en las pruebas de cirugía plástica.